

Gestion des ressources hydriques : De nouvelles stratégies pour promouvoir l'agriculture

Dossier de la rédaction de H2o
December 2013

L'Association sénégalaise pour la promotion de l'irrigation et du drainage - ASPID, a organisé un atelier de partage avec les différents acteurs intervenant dans la gestion de l'eau. La rencontre visait à identifier des stratégies garantissant une gestion beaucoup plus efficiente des ressources hydriques qui permettront un essor de l'activité agricole.

Pour Ndongo Sane, ingénieur géologue, spécialisé de la gestion des eaux et des sols, l'enjeu est de valoriser les importantes ressources en eaux et en terres dont dispose le Sénégal qui ne sont pas exploitées. Consciente de l'importante nécessité d'avoir une meilleure visibilité du sous-secteur de l'hydraulique agricole l'ASPID espère mettre en place un cadre de concertation et d'harmonisation des interventions dans le domaine de l'irrigation. Parmi les obstacles à lever figurent la faible capitalisation des acquis dans la gestion des ressources eau et terre ainsi que l'absence d'un système d'information et d'évaluation intégrée sur les ressources en eau et les ressources foncières.

Fatou Ndiaye, Sud Quotidien (Dakar) - AllAfrica 19-11-2013